

Vorlage-Nr. _____/2023 TOP

Anfrage für die Sitzung des Ortsbeirats Mombach am 23.11.2023

Glasfaser-Ausbau

Wie den Medien zu entnehmen ist, wird der Glasfaserausbau in Mombach bereits seit einem Jahr durch die Deutsche Telekom durchgeführt. Offenbar wird dieses Thema auch von anderen Anbietern aufgegriffen, welche im Rahmen von Haustürgeschäften „Glasfaser“ anbieten wollen.

Wir fragen daher die Verwaltung:

1. Hat die Deutsche Telekom das exklusive Recht zum Ausbau im gesamten Stadtteil?
2. Sind zur Telekom konkurrierende Unternehmen in der Lage, einen Glasfaseranschluss in Mombach anzubieten? Wenn ja: In welcher Form (Fiber to the curb (FTTC), Fiber to the building (FTTB), Fiber to the Home (FTTH))?
3. Wie lange steht das Glasfasernetz exklusiv für die Telekom zur Verfügung, nach welcher Zeit können weitere Anbieter das Netz mitnutzen?
4. Erfolgt die Verkabelung vom Schaltschrank zum Haus aktiv oder passiv?
5. Welche Ausbaumaßnahmen wurden in den vergangenen Monaten bereits durchgeführt?
6. Wie sieht die Zeitplanung für den weiteren Ausbau aus?
7. Wie viel Prozent der Haushalte in Mombach werden bis zum für Anfang 2025 angegebenen Abschluss der Maßnahme „Fiber to the home“ (FTTH) haben? In wie vielen Fällen wird es sich lediglich um „Fiber to the building“ bzw. um „Fiber to the curb“ handeln?

Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN im Ortsbeirat Mainz-Mombach
Markus S. Wetter, Ansgar Helm-Becker, Florian Bieser